
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成人式実行委員会４回目の話し合い、内容も濃くなってきて、いよいよ佳境にさしか

かり始めました。今回はいつにも増して夜遅くまで話し合い、かなりギリギリの時間ま

で意見を出し合っていました。成人式の大枠もできてきており、実行委員の士気も

段々と高まってきております。 

メンバーの仲も段々深まってきており、これからの話し合いも楽しみながら進めてい

けそうです。 

 

 

パソコン使って何をしているのか

な？残念ながら秘密です。 

実は結構凄いことをしているんで

すよ・・・ 

第５回成人式実行委員会（平成２３年１１月２日（水）１９時３０分より）の 

様子は、次回の実行委員会ニュースでお伝えしますので、乞うご期待！ 


